

Hebdo Canada



Ottawa, Canada

Volume 6, N° 49
(Hebdomadaire)

le 6 décembre 1978

Le nouvel accord relatif à la qualité de l'eau des Grands lacs a été le point saillant de la visite du secrétaire d'État américain, M. Cyrus Vance	1
L'Aga Khân en visite de trois semaines au Canada	3
Une politique humanitaire et réaliste à l'égard des réfugiés	4
Convention fiscale canado-roumaine	5
Arrivée de réfugiés vietnamiens	5
Premier vol du Challenger	5
Accroissement de la participation des autochtones dans la Fonction publique	5
N'en rapportez pas!	6
Des quais de vieux pneus	6
Nouveaux prêts de la SEE	6
La chronique des arts	7
Nouvelles brèves	8
Participation du Canada au 48e Congrès de l'ASTA	8

Le nouvel accord relatif à la qualité de l'eau des Grands lacs a été le point saillant de la visite du secrétaire d'État américain, M. Cyrus Vance

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Don Jamieson, et le secrétaire d'État des États-Unis, M. Cyrus Vance, ont signé, le 22 novembre, un nouvel accord canado-américain relatif à la qualité de l'eau des Grands lacs.

M. Vance effectuait une visite officielle de 24 h à Ottawa.

Le nouvel accord canado-américain, qui est une version révisée de celui de 1972, réaffirme la volonté des deux pays de rétablir et d'améliorer la qualité de l'eau des Grands lacs.

La veille, M. Vance avait été accueilli à l'aéroport international d'Ottawa par M. Jamieson, puis avait rendu visite au gouverneur général, M. Jules Léger, avant de participer à un dîner donné en son honneur par M. Jamieson au ministère des Affaires extérieures.

Dans un toast porté au cours de cette soirée, M. Jamieson a souligné que les deux pays poursuivaient sensiblement les mêmes objectifs dans leurs relations inter-

nationales, ajoutant: "Il existe toutefois une différence essentielle: en effet, les États-Unis sont une superpuissance alors que le Canada a beaucoup moins de moyens d'influencer et de façonner la réalité. Toutefois, certains événements ont montré que le Canada peut aussi jouer un rôle utile et efficace".

Des relations à leur meilleur

Au sujet des questions bilatérales, M. Jamieson a dit que "jamais dans leur histoire, nos deux pays n'ont rencontré des problèmes aussi difficiles et aussi complexes que ceux d'aujourd'hui; toutefois, nos relations ont rarement été meilleures qu'elles ne le sont présentement". Même s'il subsiste des tensions et si certaines questions importantes sont toujours en litige, a continué le ministre, "on ne remarque ni amertume ni esprit de confrontation. On décèle plutôt une volonté commune et ferme de consultation et de coopération".



Le secrétaire d'État américain, M. Cyrus Vance (à gauche), et le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Don Jamieson, se serrent la main après la signature de l'Accord de 1978 relatif à la qualité de l'eau des Grands lacs.

Bryce Flynn, The Citizen

C'était ce jour...

Il y a onze ans aujourd'hui, avait lieu à Montréal l'inauguration officielle de ce qui semble être le plus grand réseau du monde de passages souterrains pour piétons. Des couloirs, d'une longueur totale de 4,8 km, desservent dix immeubles commerciaux, 240 magasins, 4 000 places de stationnement, 2 200 chambres d'hôtel, 36 restaurants et quatre salles de cinéma.

